



Passenhofen

30. VIII. 1903

Chère Madame Haroqué,

Vous avez eu la si aimable  
attention de m'envoyer ces trois  
jolies médailles de Linsiedeln.  
J'en ai été très touchée, surtout  
que vous ayez pensé non seule-  
ment au présent mais aussi à

l'avenir ; merci de tout cœur,  
ainsi que de votre aimable lettre.

Je saisais l'occasion pour  
vous dire encore moi-même combien  
bien j'ai été contrariée de ne pas  
pouvoir venir chez vous à Ma-  
riemont. Mon mari m'a tant  
parlé de ces magnifiques fêtes  
et de la splendide réception  
que vous et votre fils ont si  
généreusement organisée à  
Molannez, Mariemont. — Quand

à moi c'est avec reconnaissance  
que je garde la précieuse  
et artistique cassette qui com-  
mémorera toujours le souvenir  
de la journée du 28 juin 1903.

Croyez toujours, chère Madam,  
à mes sentiments affectueux

Elisabeth de Belgique



Madame Arthur Warocqué

Chateau de Mariemont

Belgique

Nivelles

